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広陵西幼稚園・第二幼稚園在園児保護者様へ配布した文書（2022 年 7 月 15 日付） 

へのご意見・ご質問まとめ 

 

 三者協議会での合意に基づき、広陵西幼稚園・第二幼稚園在園児保護者様及び広陵町様か

らのご意見・ご質問を公表いたします。 

※学校法人冬木学園にて取りまとめ、共通した内容については要約しております。 

※冬木学園（畿央大学付属広陵こども園）へのご意見・ご質問を掲載しております。 

 

◆広陵西幼稚園・第二幼稚園在園児保護者様からのご意見・ご質問 

教育充実費について 

・減免措置の期限はあるか。 

・在園児 1000 円は、卒園まで変わらないか。第２子がいるが１号認定で入園すると第１

子より高くなる。 

・在園児の 1,000 円と西校区在住者の 4,000 円の差額の理由を知りたい。 

・西校区在住者も 1,000 円にしてほしい。 

・１号認定で入園し途中で２号認定になった場合、4,000 円または 1,000 円が 5,000 円に

変わるのか。 

・高いお金を払って講師を招くのであればやめてほしい。公立のやり方で満足しているの

でそれ以上は求めていない。 

・野外活動・文化体験等に関する費用 500 円について、このような行事ごとに臨時費用

を徴収されることはないという理解でよいか。 

・運営管理費とは委託のことか。 

・施設充実費と環境維持費の違いは何か。 

 

給食について 

・主食費と副食費の違いは何か。 

・2 号認定の主食費が 1000 円高いのはなぜか。 

・食べる量が少ないのになぜ中学校や小学校より高いのか。 

・他のこども園より高いのはなぜか。 

・給食費の面で他地区との差があるので町の補助があるとありがたいが、それが無理なら

在園児だけでもお弁当と給食の選択肢を設けることはできないか。 

 

新年度準備金について 

・1 号２号が同額なのはなぜか。保育時間が違うので使用時間も違うのではないか。 

・なぜ毎年必要なのか。 

・既に持っている文房具などがあっても全額負担するのか。 

・今使用している文房具を使用しないで新しく配布するなら在園児からは費用を免除し

てほしい。 

・全員一律ではなく今と同様に必要な教材を都度販売か各自用意するようにしてほしい。 
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・個人差があるので都度家庭で補充や徴収をすればいいのではないか。 

・毎年新しいものが配布されるのか。 

・園内活動の共用教材や絵本もすべて毎年新品にするのか。 

・文房具に 10,000 円は妥当なのか。 

・開園当初から年 10,000 円必要なのか。 

・内訳を明確に示してほしい。 

・詳細がなぜ書いていないのか。 

・使わなかった分は年度末に返金されるのか繰り越されるのか。 

・従来は保護者が個人で用意していた道具箱や中身の道具類の費用は発生しないという

理解でよいか。 

・子どもは例えば「自分のはさみ」として道具を使うのではなく、「こども園のはさみ(み

んなのもの)」として持ち物や道具と付き合っていくのか。(教育理念と関わる部分なの

か) 

 

費用（その他） 

・近隣の私立園を調べると教育充実費や新年度準備金以外にも別に諸費用がかかってい

るが他に発生する費用はあるか。 

・PTA 会費、毎月の絵本代、卒園アルバム積み立てなどの細かい費用がかかっているが

新年度準備金からまかなう形か。後から費用を請求されても困るから明確にしてほし

い。 

 

預かり保育 

・今より高い。 

・土曜日・長期休暇中の預かり保育 1000 円/日には給食代は含まれているか。 

・当日急に 14:30 に行けず 17:00 になった場合、連絡したら 450 円/日で預かってもらえ

るのか。 

・北かぐやこども園と同額にしてほしい。 

 

願書の〆切について 

・願書の締切期限を延長してもらえないか。 

・願書の〆切日を遅らせると町から聞いたが、日程が前回と変わっていない。 

 

クラスについて 

・2 クラス編成とあるがどのように分けるのか。 

・元の幼稚園のお友達と同じクラスの方が、不安が少ないと思う。 

・現在の幼稚園のお友達との割合はどうなるのか。偏りがないか。 

・クラス活動の時間が少なすぎる。 

・同年代の子どもとのかかわりや今までの公立の 1 日の流れも入れてほしい。 
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先生について 

・新しい先生と慣れ親しむ機会について具体的な方法や時期について知りたい。 

・人見知りな子どもの負担が心配。 

・あちこちで先生不足が問題となっているが、複数担任制＋加配まで先生が集まっている

のか現状を知りたい。 

・現時点で正式に決まっている人数を知らせてほしい。経験年数のある職員をしっかり配

置できるようにしているのか。 

・専門講師や学生が来るということで、どんな方かわからないのは不安なのであらかじめ

知らせてほしい。 

・現在勤めておられる（公立の）先生方に説明会、面談を行って希望される方には残って

いただけないのか。 

・特別支援の子どもに対し 1 対 1 で先生をつけてもらえるのか。 

 

行事 

・年間行事、予定を詳しく知りたい。 

・参観日を増やしてほしい。 

・大学のグラウンドで運動会を開催する場合や保護者が大学に集まることが必然となる

イベントは、駐車場を用意していただきたい。(希望者のみが参加するベントなら仕方

ない) 

 

制服 

・制服登園と体操服登園をどう区別するのか。 

・卒園式はどうするのか。 

・こども園でも制服を着て登降園させたいが大多数が体操服を着ると自分も体操服で行

きたいと言い出すと思う。それでは誇りを持つ前に制服を着たがらなくなるのではと

懸念している。こども園はどのようにして子どもに誇りをもって制服着用をしてもら

えるように働きかけてくれるのか。着替えの際はきちんと目を配ってほしい。 

 

駐車場 

・工事中の駐車場の安全対策や送迎車のスペース確保等について教えてほしい。 

 

その他 

・前回の説明会から金額の変更等の協議をありがとうございます。 

・質問に対するわかりやすい回答に親として安心感がある。 

・公私連携型とは私立園という見方をした方がよいのか。 

・様々な面で歩み寄っていただいたと感じている。 

・何度も三者で会議をして話し合いをしてくださっていることに感謝している。 

・いくつかの質問をしたが、それが納得できれば歩み寄っていただいた諸費用の金額提示

について理解納得することが可能である。冬木学園の書面からは精一杯のご努力と誠
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意を感じる。 

・今回結果的に、町民として町の教育行政に不信感と強い関心を持つことに至った。 

・冬木学園と町がうまく連携できていなかったことがうかがえる。 

・町への働きかけとして給食費の補助等が値するかと推察されるがいかがか。 

・ご意見を取り入れ検討してくださりありがとうございます。内容を拝見する限り畿央大

学は歩み寄ってくださっているように感じて安心した。 

・今回の手紙で諸費用の値下げを提示していただき少し不安は取り除かれました。 

・金額を考え直していただけたのはうれしく思うがまだ負担金が大きすぎる。 

・町とはどのように話を進めているのか。公私連携というなら町ともっと話し合ってほし

い。 

・保護者が納得していない環境を作ったのは、町にも畿央大学にも原因はある。 

・こども園に我が子を通わすことができることをとても楽しみに過ごしていたのに、各園

で開催された説明会を機に不安や不満の声が高まり残念な気持ちでいっぱいになった。

しかし迅速に回答文書を配布し諸費用を見直し、三者協議会を通し、翌日に保護者に開

示してくれたこと、質問票を同封して保護者に納得いくまで説明責任を果たそうとい

う誠意が伝わった。 

・長期的な視野で地域に根差した園となる意義を再確認していただけたことに感謝と敬

意を表する。引き続き誠意ある対応をお願いしたい。 

 

 

◆広陵町様からのご意見 

三者協議会における学校法人冬木学園の諸費用に関する提案に対する広陵町の意見 

前回の試算額から大幅に減額した提案をいただいた。 

保護者からはさらなる負担軽減のご意見もいただいており、広陵町としても、他園に通

園している児童に対する町負担を逸脱しない範囲で、支援を行うよう検討します。 

 


